

Así es el plan con el que buscan reducir la deforestación en la Amazonía colombiana

El Ministerio de Ambiente dio a conocer una serie de proyectos con lo que buscan recuperar el bosque amazónico en los diferentes departamentos que conforman esta región en el país.

Redacción Ambiente

13 de septiembre de 2023



Guardar

1



Entre 2018 y 2022 el 14 % de la deforestación de la Amazonia se concentró en los parques Tinigua, La Macarena, Picachos, Chiribiquete, La Paya y la Reserva Nukak. / Iván Muñoz

Escucha este artículo



Como parte del **Plan de Contención de la Deforestación** en la selva amazónica, el gobierno anunció una serie de inversiones y proyectos con los que buscan recuperar los ecosistemas de esta región del país. De acuerdo con la ministra del ambiente, Susana Muhamad, en total se invertirán 600.000 millones de pesos para la Amazonía, que beneficiarán más de 7.800 familias vulnerables.

“El presidente Gustavo Petro se comprometió a seguir poniendo esa suma cada año y ya están en el presupuesto 2024. Por eso, cuando hablamos de venir a recuperar la selva con todo el conocimiento del Sistema Nacional Ambiental es porque tenemos los recursos”, dijo la ministra. *(Lea: Ministra de ambiente se pronunció sobre la intervención a la reserva Van Der Hammen)*

En ese sentido, el gobierno anunció que empezarán el próximo año a restaurar 30.000 hectáreas de bosque que fueron degradadas por la deforestación. Esto se hará de la mano de las comunidades, quienes también se beneficiarán de programas de pagos por servicios ambientales, asistencia técnica y educación ambiental.



Sigue a El Espectador en WhatsApp

De los \$600 millones, aproximadamente \$100 millones se invertirá en la implementación de Núcleos de Desarrollo Forestal y de la Biodiversidad en las zonas más afectadas por la deforestación en el Arco Amazónico, formado por Putumayo, Caquetá, Guaviare y Meta.

Estos recursos estarán distribuidos así: \$11.113 millones a Putumayo, \$21.760 millones a Caquetá, \$13.997 millones a Guaviare, \$7.587 millones al Meta, \$12.042 millones al núcleo Yaguará II –que abarca municipios en varios departamentos amazónicos– y \$34.776 millones para conservar siete áreas protegidas en esta

región. (Lea: *Una vez más, Colombia es el país donde más asesinaron líderes ambientales*)

Además, el ministerio anunció que trabajarán en intervenir e inhabilitar las vías ilegales que están en la Amazonía Colombiana, entre estas la que conduce del resguardo Yaguará II al Parque Nacional Natural Chiribiquete, “que se construyó con el propósito de deforestar y acaparar tierras”, afirmaron.

Este trabajo se hará en articulación con la Policía Nacional, la Fiscalía General de la Nación, la Gobernación del Guaviare. “Aquí el objetivo no es judicializar campesinos, sino respaldarlos y buscar a los determinadores que están financiando estas grandes operaciones”, advirtió Muhamad.

Otra de las acciones que contempla el Plan de Contención de la Deforestación, es el inicio de la segunda fase de la ‘Escuela de Selva’, una iniciativa de educación ambiental y forestal que formará y certificará a mil jóvenes rurales como gestores comunitarios de selva.

En este se invertirán \$3.500 millones que se invertirán en este programa ejecutado a través de Visión Amazonía en 14 municipios priorizados en Caquetá, Guaviare, Meta y Putumayo.

Por Redacción Ambiente

Temas recomendados:

[Deforestación](#)

[Desforestación en el Amazonas](#)

[Amazonia Colombiana](#)

[Plan de Contención de la Defo](#) >



Sigue a El Espectador en WhatsApp

Síguenos en Google Noticias